
本 日 第２１５１回 ２０１５年５月８日(金） No.２０３７

本日のプログラム Today's Program 移動例会 県立旭野高等学校

点 鐘 卓話担当者：菊田 利昭青少年奉仕委員長

ロータリーソング 「奉仕の理想」 演 題：｢ツーロック贈呈と学校紹介」

前 回 第２１５０回 ２０１５年５月１日（金） 記 録

○斉 唱：｢君が代｣･｢奉仕の理想｣

職業奉仕委員会「四つのテスト」唱和

○ゲスト：2015学年度 米山奨学生 （タイ出身）

サギァンポーンニット ナティニーさん

出席者：会員24名中22名出席 出席率91,67％

前々回補正出席率 4月19日分91.67％

会長あいさつ 古橋 裕志

孫が小学校へ入学して約１ヶ月になりました。携帯

電話を持たされ、しかもＧＰＳ機能付きで、毎日登下

校時には学校より家族と私どもの方へ連絡が入るシス

テムになっており、今のうちは発信だけで、済みます

が中学年、高学年になりますと、いろんな事を覚えト

ラブルを招く可能性もあります。

子どもは、リスクを考えずに興味本位で携帯、スマ

ホを使用し、その分新しいことは早く覚えて、子ども

同士で、ルールを作り、早く返信しないと仲間外れに

なるから、いつでも返信できるよう携帯、スマホをト

イレ、風呂場に持ち込む子どももいるようです。

そして知らず知らず大きなトラブルの入り口に向っ

て行く。便利で恐ろしい文明の利器です。

以前から新聞等で親と子のルール作りが載っていま

すが、トラブルは後を絶ちません。親と子、親同士で

約束ごとを作って、よく話し合う、携帯、スマホに頼

らないよう、家族との会話、友達同士の会話で物を使

わない意識を持って触れ合う事が大事ではないでしょ

うか。「書き言葉は、話し言葉以上に気をつけて」と

言われています。それ以上に気をつけることは、電子

マネー、クレジットカードの使用です。

東京都内の８割以上の子どもに、親達が専用電子マ

ネーを持たせているようで、クラブ、習い事の交通費、

小遣い、友達が持ってるから等、親は親で便利だから、

現金を持たせるより安心等の理由で簡単に持たせてい

るのが現状です。子どもにとっては欲しい時にいつで

も買える持ち出しの小づちです。「便利な部分、危険

と隣り合わせ」多少、お金に困る経験をさせお金の重

さを知ってもらう、金銭教育が必要では。そしてこの

ようなトラブルは年々増加傾向になっています。

ところで、先月、信州の大学学長が「スマホをやめ

ますか、大学をやめますか」の発言があり、大変反響

がありましたが、この真意は「本を読みましょう、創

造力をもちましょう、心理的にゆとりを持ちましょう、

友達との会話をもちましょう、自分で考える力をもち

ましょう」であり、物とニラメッコしてては人間とし

て進展性は何も生まれてこないと学生に訴えた事では

ないでしょうか。

乗り物に乗ればニラメッコ、歩いてはニラメッコ、

お茶しながらニラメッコ、何をするにしてももニラメ

ッコこの先は・・・・

幹事報告
・本日の会合：第１４回現・次期理事役員会

・例会変更のお知らせ：掲示板をご覧ください。

おめでとう
○結婚記念日祝福：

５月１９日 谷口 伸夫君

○誕生日祝福：

５月 １日 飯田 幸雄君ご夫人 澄子様

私の心に残るロータリー体験を語る月間

５月１５日（金） ５月２２日（金） ５月２９日 （金） ６月 ５日 （金）

卓話担当者：加藤 勇夫君 早朝例会 卓話担当者：小柳 和之君 話担当者:親睦活動委員会

例 卓話者： 〃 於 良福寺 卓話者： 〃 卓話者：加藤 清久

会 演題：｢よもやま話｣ 点鐘 AM7:00 演題：「雑 話」 親睦活動委員長

予 演題：｢親睦活動について｣

定



５月 ５日 金森 俊輔君ご夫人 秀子様

５月１０日 江尻 豪君

５月２７日 谷口 伸夫君

△今月の祝福の会員

ニコボックス
○結婚記念日を祝っていただき。 谷口 伸夫君

○誕生日を祝っていただき

江尻 豪君、谷口 伸夫君

○家内の誕生日を祝っていただき

飯田 幸雄君、金森 俊輔君

○本日の卓話を担当させていただきます。

西尾 輝久君

○西尾さんの卓話を楽しみにしています。

古橋エツ子君

○2015学年度 米山記念奨学生 サギァンポーンニッ

ト ナティニーさんようこそ、今年一年よろしくお願

いいたします。 古橋 裕志君

○ナティニーさん、よくいらっしゃいました。大事な

この一年間を頑張って下さい。私もできる限りのご協

力をしたいと思っています。 丹羽 敏行君

○2015学年度 米山記念奨学生 サギァンポーンニッ

ト ナティニーさんをお迎えして、一年間仲良くお願

いします。丹羽先生お世話になります。

山田 直樹君

○米山奨学生 ｇａｂｂ（ギャビ）さんようこそ

箕輪 良孝君

○ナティニーさんようこそ！楽しく過ごしてください。

浅野 善吉君、古橋エツ子君

○丹羽君、舟橋君、内助の功 ご苦労様でした。

箕輪 良孝君

○おかげさまで､この晩年になって新しい人生を楽し

めそうです｡よろしくお願いいたします｡丹羽 敏行君

○いい季節になりました。ゴールデンウィークはどう

しょうか迷っています。 舟橋 龍秀君

○ゴールデンウィークがやって来ました。皆さまどう

過ごされますか？ 江尻 豪君

○５月になりました。皆さま、５月５日の霞陽会、お

待ち申し上げております。 森井 晴生君

○市議会選挙､関係者の皆さん､ご苦労様でした。悲喜

こもごも、過ぎましたことは、おしまいにしましょう

加藤 清久君

○本日は５月１日、４月に比してさわやかな五月晴れ

です。心が沸き立ちます。 加藤 清久君

○家族会のお土産ありがとうございました。

桜井 雅博君

○お忙しの君 桜井 雅博君

第14回現・次期理事役員会報告

日 時 平成27年５月１日（金）13:35～

場 所 尾張旭市商工会館内 第一会議室

議 題 １）尾張旭たのしい夏まつり協賛について

（井田社会奉仕委員長）

昨年と同様に協賛する。

２）6/20（19日振替）夜間例会について

（加藤清久親睦活動委員長）

場所 旬彩そむら PM6:00

原案通り承認された。

３）クールビズについて（仲澤幹事）

６月１日～９月30日まで。

４）春の家族会、会計報告

（加藤清久親睦活動委員長）

準備不足のため来月報告。

５）創立４５周年事業について

（箕輪実行委員長）

計画案通り実行委員会および、事業概要、

予算概要ともに、了承された。

６）2015-16年度 ＷＦＦ東尾張分区ブースに

ついて

（古橋エツ子会長エレクト）

ブースの出店については見送ることに決定

７）次年度予算案、プログラム案について

（古橋エツ子会長エレクト）

次回6/5理事役員会にて承認。

８）次期委員会構成について

（古橋エツ子会長エレクト）

了承された。

卓 話
「例会運営について」 委員長 西尾 輝久
本年度Ｓ･Ａ･Ａとして

考えを述べてみようと

思います。以前は会場

係りのタスキをかけた

多くの人が受付にて来

訪者の接待、食事の手

はずなどを整然と並ん

で用意をしていたもの

でした。もちろん準

備、後片付けも大勢でやっておりました。そしてＳ･

Ａ･Ａは上座に座ってゆうぜんと全体を見渡しており、

司会、進行は委員が交代でやっておりました。例会場

というのは、元来ＪＣ、ＬＣなどと同じ全て会員がそ

の地域に合わせて、気楽に集まって行っていたもので

した。このように原則我々の手で行うものだと思って

おります。最近の例会場の設備はほとんど完璧だと思

っております。これは過去の会員の方が努力して毎年

積み重ねたおかげであります。この例会場というのは

ＲＣの中心の場所であります。毎週必ずありますし、

この準備にも気をくばらねばなりませんので、ある意

味会長、幹事と同じように毎週関わっていなければな

らなくて、気が抜けない役職であります。例会運営、

クラブ管理運営、会場、ニコボックス、会報委員会な

どクラブ奉仕委員会の根底にあって一番重要なもので

はないかと思います。もっともＲＣの他の四大奉仕部

門はＲＣの根幹にあるもので、外部に向かっては最も

重要視されなければなりません。幸いにも次年度も同

じ大役を仰せつかりましたので、委員が平等に分担し

て皆で実行しょうと考えています。皆さんご協力をお

願いいたします。


